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☆☆☆ いよいよ７月…１学期 仕上げの時期！ 進路・国際理解・生徒総会 等々 ☆☆☆ 
６月１９日から水泳の授業（左）が始まり、２１～２３日の期末テストが終了。

早いものでいよいよ７月を迎えます。テスト前は放

課後学習会に参加する生徒が増え、メディアセンタ

ーだけでは入りきれず、向かいの被服室（右）等も

開放しました。この教室は、例年夏休みの平日（９時から１６時）は自習室として開放しています

ので、ぜひ活用して宿題等、学習にも励んで欲しいと思います。 以下 ６月、学校の様子です。  
◎  ６月１４日：１年生 『薬物乱用防止教室』 ～薬物についての正しい知識・誘われた時の断る勇気～  

恒例となった『薬物乱用防止教室』。この時期、１年生を対象

に開催しています。今年は、守口ロータリークラブや守口警察、

そして守口地区保護司会の皆様に来校いただきました。啓発

映画『薬物はなぜいけないのか』の後、保護司であり大阪府

薬物乱用防止指導員の田中先生に講話をいただきました。（左） 
その後のロールプレイ

（右）では、悪へと誘う先

生２人組に対して、事前練習の成果もあって、生徒がきっぱり上手に断わること

ができました。まとめとして、保護司校区理事の蔵楽先生からは、“断る勇気”に

ついて話がありました。最後まで、１年生の聴く態度が素晴らしく、感心しました。  
◎  ６月１４日：３年生 『進路説明会』 ～普通科の守口東高、総合学科の芦間高、そして淀川工科高～  

５時間目に、生徒・保護者とも体育館にて近隣の府立高校３校の先生から

１５分ずつ説明を受けました。普通科、総合学科、工科高校とそれぞれの特

徴が理解できたと思います。修学旅行後から進路学習が始まり、９日には実

力テストがあり、今の自分の課題を実感した人も多いはず…。配られた進路

希望調査用紙に現時点での自分の思いを記し、目標に向け努力する時期

にいよいよ入ってきました。定期テストを大事にし、夏休みは１・２年生の復習

を一気にすすめるチャンス。学習がすすむ中、志望校がはっきりしてきます。しっかりと自分の進路に向き合ってください。  
◎  ６月１３日～：国際理解学習がスタートしました。～ １学期は、身近な国を知ろう。… 『モロッコ』 ～   
今年度、モロッコにルーツのある１年生が入学。国際理解学習のスタート

は、その保護者に講師をお願いして、『モロッコ王国』 について学びました。 
自己紹介では、守口生まれで橋波小・第四中の卒業生であること、アメリ

カで日本語を教えていたことやＪＩＣＡ海外協力隊での経験等、話されまし

た。モロッコとの気候や文化の違いから、日本では当たり前のことが海外で

はそうでないこと等、日本とモロッコ、両国を知る立場から大変わかりやすい

説明でした。特に、宗教の位置づけについては、大きな違いを感じました。 
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◎  ６月２６日：生徒総会① …なぜ行われるのか。そして、前期活動方針案への意見・質問への回答  
６月５日の学級討議（左）を経て、２６日

に生徒総会を開催しました。はじめに

「生徒総会がなぜ行われるのか…」を

生徒会長が説明しました。（右）『生徒一

人ひとりが“みんなで考えて、みんなで

決めて、みんなで守る”と

いう民主主義の仕組みを学ぶ機会とする』…文にすると難しく感じますが、

この後の１年生の学年要望の発表にもこの要素が入っていました。続く

各委員長の発言は、堂々としていて的確に質問に回答していました。（左） 
聴く態度も上々で、なかなかいい感じで生徒総会がすすんでいきました。  

◎  生徒総会② … 生徒会予算案に続き、各学年要望の発表！ １年生は『 お昼ごはん 自由席 』  
２年生 『 テスト２週間前から部活の終了時間を５時に 』  ３年生 『 教室の外でもセーターを着たい 』  

予算案の説明の後、学年要望の発表。学年要望とは学級討議でクラ

スごとの要望を集約し、学年ごと評議委員でまとめたものです。１年生

の要望は、『お昼ごはん 自由席』。“友達との仲が深まる”等、メリットと
ともに、“一人で食べる人が出てくるかも…”といったデメリットも考え、

“私たちでルールを作り、それ

をみんなで守ることで、より楽

しくお昼ごはんの時間を過ごす

ことができる”と発表。（上）“みんなで考えて・決めて・守る” … 素晴らしい。 
２年生は、『テスト二週間前から部活の終了時間を５時にしてもらいたい』と

いう要望。メリットとして、“テストの点数が上がる”や“心に余裕ができ、提出

物を出す人が増える”。

デメリットは、“増えた時間を遊びに使う人がいるかもしれない”や

“部活の質が下がる”を挙げ、しっかり対策を考え発表していまし

た。この要望にした理由にも感動しました。①勉強に集中したい②

勉強の時間を増やしたい…よくぞ言ってくれました。ぜひとも勉強

と部活動の両立、バランス良く、徹底的に取り組んで欲しいです。          
３年生は、『教室外でもセーターやカーディガンを着たい』という

要望でした。学校全体、みんなでしっかりと今ある学校のきまりを守ることで、校則の見直し・変更を実現していくことに

なるのでしょう。今後の生徒会活動を楽しみに見守りつつ、それぞれの要望を前向きに検討していきたいと思います。  
◎  生徒総会③ … 最後に生徒会スローガンの発表 『 飛翔で限界突破 ～ 無限の表現技法 ～ 』  

最後に、２学期に開催予定の体育大会・文化発表会の生徒会

スローガンを執行部が発

表しました。『飛翔で限界

突破～無限の表現技法～』 
右の作品は、昨年度に引

き続き、美術部が全面的に

協力して完成したそうです。グッド・ジョブ！ 全体通じ、執行部、議長団、そして各学
年評議委員が前に出る形ではあるものの、学級討議が根底にあり、生徒一人ひと

りが樟風中をより良くしたい、そんな気持ちがたっぷり感じられた生徒総会でした。 


